



前川中だより

教育目標 「自学」・「親愛」・「鍛錬」
「MAEKAWA PRIDE」～積小為大を实践する学校～
三郷市立前川中学校 令和6年10月1日(火)
生徒数 1年132名 2年124名 3年129名 特支24名 計409名

あとひとつ

校長 中三川 真弓

FUNKY MONKEY BABYS の「あとひとつ」という歌があります。

あと一粒の涙で ひと言の勇気で 願いがかなう その時がくるって
僕はしんじてるから 君もあきらめないで
何度でも この両手を あの空へ

———最近の皆さんを見ていて、ふとこの曲が頭の中で流れました。

世の中は競争社会、と言い切りたくはないですが、事実、人は「勝負」しなければならないときがあります。その「勝負」は、日常的な小さいことから人生を左右するような大きなことまで、いろいろあります。

➤たとえば新人戦。1、2年生が奮闘しました。「あとひとつ」ならぬ「あと1点」に泣いた試合もたくさんありました。大切なのは、ここからです。私が皆さんに伝えたいのは、本番ではない練習の段階でこの「あとひとつ」の精神を忘れてほしくないということです。

試合本番では、誰だって全力を出そうとします。自分たちもちろんのこと相手チームも、です。でも、練習ではどうでしょう。普段の部活動への臨み方を客観視したとき、それは“本番”を見通した練習になっているのでしょうか。自分の課題を知り、その克服に向かって仲間と切磋琢磨し、「今日はこれができるようになった」という積み重ねが日々なされているのでしょうか。どんなチームにも負けない！という練習が、そこにあるのでしょうか。

練習(=鍛錬)あつての“本番”です。

息が上がるような苦しいトレーニングを「もう疲れた」とやめるのは簡単ですが、「あとひとつ」の強い気持ちでもう少しやり続けてみてください。なかなか成功しない技を、やっぱり難しいとすぐに諦めるのは簡単ですが、いや、もうすこし繰り返してみようと「あとひとつ」の練習を自分に課してみてください。

➤たとえば受験。3年生の皆さんは、今、校長面談期間の真っ最中です。その中で、中学校卒業後の進路のこと、その先の将来のことなど、一人一人のお話をとても興味深く聞かせていただいています。当然のことながら、高校受験の話では、皆さんが志望校に「合格したい」と言います。

受験当日は、これまた誰だって全力を出そうとします。自分も、周りの人も全て、です。

成績の上がり下がり一喜一憂する気持ちもわかりますが、受験はギャンブルではありません。高得点をとれるべく姿勢(いわゆる受験モード)が、自分に備わっているかが重要です。他の受験生に負けるはずがない受験勉強が、今、そこにあるのでしょうか。

これだって、受験勉強(=鍛錬)あつての“本番”です。

問題が解けないもどかしさや焦りに、辛かろうが何だろうが真っ向から挑むのです。受験に対する苦しみを「なんとかなるだろう」で片づけないでください。わからない問題はわかるまでやるとか、中間・期末テストや東部地区学力検査等には「あと1点取ってやる」という強い気持ちで臨むとか、そうした“しつこいまでの執着心”をもった鍛錬がほしいところです。家で勉強していると、ゲームが…スマホが…となってしまうんです、と校長面談で悩みを打ち明けてくれた人もいますが、それが“本番”を見通した望ましい姿ではないことを、皆さんはわかっているはずですよ。

何がなんでも自分で自分を高みにもっていきんだ!とする“がむしゃらさ”があれば、皆さん一人一人が、もっと自分以上の自分に出会える、もっと世界が広がると信じています。

…FUNKY MONKEY BABYSの「あとひとつ」、どこかで熱唱して差し上げますね。

10月の予定

日	曜	行事
1	火	生徒会役員選挙・選挙管理委員会・成人教育講演会
2	水	新人スポーツ大会（テニス）
3	木	合唱祭全体実行委員会
4	金	
5	土	英検
6	日	
7	月	
8	火	B日課・専門委員会
9	水	
10	木	
11	金	
12	土	第43回合唱祭
13	日	
14	月	スポーツの日
15	火	振替休業日
16	水	
17	木	市内駅伝大会
18	金	市内駅伝大会予備日・食育指導
19	土	
20	日	
21	月	中間テスト
22	火	
23	水	ふれあいデー
24	木	B日課・中央委員会
25	金	
26	土	市民文化祭
27	日	
28	月	ふれあい講演会
29	火	三者面談（3年）
30	水	
31	木	三者面談（3年）

部・諸活動停止

11月の予定

日	曜	行事
1	金	彩の国教育の日・MB5テスト・3年三者面談
2	土	第二大場川浮遊ゴミ等回収大作戦・漢検
3	日	文化の日
4	月	振替休日
5	火	全校集会・後期時間割開始
6	水	3年三者面談
7	木	B日課・中央委員会
8	金	3年三者面談
9	土	数検
10	日	PTA資源回収
11	月	東部地区学力検査（3年）・実力テスト（2年）
12	火	3年三者面談
13	水	近隣校合同音楽会
14	木	県民の日・学校閉庁日
15	金	
16	土	
17	日	
18	月	3年期末テスト①
19	火	3年期末テスト②
20	水	ふれあいデー
21	木	B日課・専門委員会
22	金	
23	土	勤労感謝の日・三郷家読の日
24	日	三郷市子どもフォーラム
25	月	
26	火	
27	水	1・2年期末テスト①
28	木	1・2年期末テスト②/3年進路セミナー
29	金	第3回PTA理事会
30	土	

三年諸活動停止

一・二年部・諸活動停止

『さわやか相談室』のご案内 TEL 048-953-0099

○開室は、月曜日から金曜日、10時から17時までです。保護者の方も利用できます。

※事前にお電話をいただければ、スムーズにご利用いただけます。

『放課後の電話対応について』

電話対応時間は、4月から10月については7時45分より18時30分となります。（日課により早まる場合があります。） 週休日の電話対応は御座いません。対応時間外において生徒の生命等に関わるが発生した場合は、警察及び三郷市教育委員会に御連絡ください。

三郷市教育委員会(048-953-1111)

前川中学校代表生徒の活躍「頑張りました！」



アレルギーのある人でも食べられるアイス



2 研究の目的

昔はアレルギーを持っている人が少なく、年々増加してきています。
アレルギーの症状を食して、食べたいものを食べられない人が困っているで、そんな人でも安心して食べられる環境をもっと作られるのではないだろうかと考えました。



まとめ

- ・豆乳ホイップ、蜂蜜、メープルシロップを追加すると、とても甘くなりコクが出た。
- ・①の卵を使っていないアイスは、練乳の味がした。
- ・②の豆乳を使ったアイスは、小豆の味がした。
- ・③の牛乳と卵を使っていないアイスは、バナナパンケーキの味がした。
- ・おいしく作れた。

《三郷市英語弁論大会》

【第2位入賞】 荒木 七海

【第7位入賞】 石田 れみ

《埼玉地区英語弁論大会》

【第7位入賞】 荒木 七海 ※10月8日 埼玉県中学生英語弁論大会に出場決定

《技術・家庭科生徒研究発表会埼玉地区大会》

【最優秀賞】 前川中学校家庭部「アレルギーのある人でも食べられるアイス」

※11月6日「SAITAMA中学生創造ものづくり教育フェア」生徒研究発表会出場決定



《新人兼県民総合スポーツ大会》

＜陸上競技＞

【中学2年男子100m】

第3位 安田龍太郎 [県大会出場]

【中学男子円盤投げ】

第2位 島ラシード龍亜生 [県大会出場]

＜サッカー＞第2位 [代表決定戦へ]

(2回戦) ○前川 - 三郷南

(準決勝) ○前川 - 松伏第二

(決勝) ●前川 - 吉川東・南合同チーム

＜野球＞第3位

(5校連合: 前川・瑞穂・早稲田・吉川南・吉川中央)

(1回戦) ○5校連合 - 三郷栄

(準決勝) ●5校連合 - 松伏・松伏第二連合

＜男子ソフトテニス＞団体戦3位

【団体戦】 予選トーナメント突破・決勝リーグ進出

【個人戦】 第2位 伊藤愛都・青柳晃正ペア [県大会出場]

＜女子ソフトテニス＞

【団体戦】 (1回戦) ●前川 - 早稲田

【個人戦】 (2回戦進出) 木津一歌・小野結栞ペア、岩永紗葵・今川采紀ペア



＜男子卓球＞

【団体戦】 第5位 予選リーグ2位

決勝リーグ1勝4敗

【個人戦】 (ダブルス・ベスト16)

田崎仁・兼田隆平ペア

＜女子卓球＞

【団体戦】 3勝5敗

【個人戦】 (シングルスベスト16)

中村百合、滝本早希、佐藤成実

＜男子バスケットボール＞

(1回戦) ●前川 - 吉川

＜女子バスケットボール＞

(1回戦) ●前川 - 早稲田

＜女子バレーボール＞ ベスト8進出

(予選リーグ)

○前川 - 早稲田、●前川 - 三郷南

(決勝トーナメント) ●前川 - 三郷北

学校公開・学校選択説明会

9月7日



大規模改修中で制限が多く、皆様にはご不便をおかけしましたが、延べ250名を超える地域、保護者の方に参観いただきました。行事とはまた違った学習や部活動の様子など、生徒の普段の様子をご覧いただきましたが、いかがでしたでしょうか。ご来校いただいた皆様、また、ご協力いただいたPTA役員の皆様、どうもありがとうございました。

前川中学校区合同交流会

9月11日



今年も特別支援学級の合同交流会を実施しました。当日は、任された役割にテキパキと取り組み、競技の場面では小学生の手を取り、優しくリードし、よい先輩の姿を示しました。当日応援に来てくださった保護者の皆様、ご声援とご協力ありがとうございました。

令和6年度 近隣校合同音楽会の開催について

これまで市内小・中学校合同で実施していた音楽会は、今年から近隣の小学校を中心にした取組に変わることになりました。実施方法の変更に伴い、より多くの子供の発表と地域の方の参観ができるようになります。当日は雨天決行ですが、子供たちの安全が確保できない等により延期になる場合は、メール及びホームページにてお知らせいたします。ご確認の上、ご来場ください。なお、この音楽会は地域の方の参観も可能です。

- 1 日時 令和6年11月13日(水) 14時00分開始予定
- 2 会場 三郷市立吹上小学校 体育館
- 3 参加校 戸ヶ崎小6年・吹上小6年・前谷小6年
前川中3年(参加学級は今年度の合唱祭の最優秀賞受賞学級となります)
- 4 お願い
 - ・保護者及び地域の方の参観は、基本的に立ち見となります。プログラムごとの場所の入れ替えにご協力ください。
 - ・保護者の方に限り、写真や動画等の撮影ができます。その際、SNS等に掲載することはお控えください。
 - ・自転車以外の乗り物(自家用車・自動二輪等)でのご来場はお控えください。

秋のブックトークウィーク 開催中!



涼しさが増し、秋を感じさせる季節となりました。図書委員会では、「読書の秋」の取組として「秋のブックトークウィーク」を開催します。9月30日(月)～10月3日(木)の期間、図書委員2名がローテーションで各教室を訪問し、それぞれの委員の「おすすめの本」を紹介し、気になる本があれば図書館を訪れ、手に取ってみてください。また、委員以外の皆さんも、お友達に「私のおすすめの本」を紹介してみたいはいかがでしょうか。お友達の新しい一面に気付くことができるかもしれません。